



Richard Bona est désormais présenté comme l'un des plus grands dissidents du régime de Paul Biya dans la diaspora.

Le bassiste aux doigts d'or vient de mettre sur la place publique une chanson intitulée « **Allô Fokouu** », dans lequel il appelle « **Pol Pillard** » à quitter le pouvoir après 38 ans de « dictatures ».

Ce nouveau titre de Richard Bona a été sévèrement critiqué par les partisans de Paul Biya. « **Le message qu'envoie Richard Bona est un message de haine qui prône la guerre** », a réagi Belka Tobis, chanteur camerounais installé en France. « **Je n'ai rien contre Richard Bona, qui est d'ailleurs un très grand musicien que j'apprécie. Mais le seul bémol est qu'il prône la guerre. Mais moi, je prône la paix** », a-t-il ajouté.

Petit Pays et le soutien à Richard Bona

« je souhaite qu'on nomme un monsieur comme Richard BONA ministre de la culture même pour 6,8 ou 10 mois seulement, il n'aura pas besoin de salaire, ni d'un logement d'état, ni d'avantages. Les choses vont changer on aura des salles de cinéma, des bibliothèques, des salles de spectacles. Le pays ne voit pas cela, on nous maltraite chez nous alors qu'ailleurs il serait honoré. C'est très malheureux et triste. Je l'ai souvent dit

dans mes interviews, Eboa LOTIN est mort avec beaucoup de haine et de douleur dans le cœur et l'image d'un pays qui ne reconnaît pas les valeurs. De même Francis BEBEY a accepté qu'on brûle son corps à l'étranger à cause des promesses non tenues. Espérons que les choses vont changer parce que Dieu est le seul maître des temps et chaque chose a une fin. On souffre pour l'instant mais il y'aura un sauveur pour le Cameroun, et là les choses vont se rétablir pour les générations à venir. », a écrit le Turbo d'Afrique
